



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

Landesverband Sachsen Fotowettbewerb



FOTOWETTBEWERB: „Naturfreunde bewegen“

Naturfreunde bewegen. Das sehen wir alle Woche für Woche. Sei es bei Wanderungen, Freizeiten, Vorträge, Diskussionen oder einfach geselligen Nachmittagen. 2017 wollen wir allen zeigen, wie wir Naturfreunde die Welt bewegen. Ob Wanderleiter, Jugendleiter, Kanulehrer, Ortsgruppenleiter oder engagierte Mitglieder.

Aber das müssen noch viel mehr Leute sehen. Das heißt, wir wollen gemeinsam unsere engagierten Naturfreunde zeigen. Denn ehrenamtliches Engagement ist nicht nur eine Komponente unserer Vereinsarbeit, sondern auch die Triebfeder unserer Gesellschaft. Ohne die Menschen, die mit Leidenschaft und Enthusiasmus ihre Freizeit für unsere Naturfreunde einsetzen, wären unsere Angebote nicht möglich. Wir möchten mit dieser Ausstellung diese Menschen ehren und zeigen, wie Naturfreunde unsere Welt bewegen.

Wie teilnehmen?

Schickt uns Fotos von Euren Naturfreunde-Aktivitäten und stellt Eure Naturfreunde im Bild dar und schreibt ein paar Zeilen dazu. Die Fotos sollten eine Mindestauflösung von 2500 x 3500 Pixel haben. Einschicken könnt Ihr diese Fotos digital oder als A4-Ausdrucke mit folgenden Angaben:

- zum Bild: Bildtitel, Aufnahmeort, Aufnahmedatum
- zum Bildautor: Name, Alter, Zugehörigkeit zu einer NaturFreunde-Gruppe, Postanschrift,

Fotowettbewerb

Der Landesverband Sachsen hat im Rahmen der Kampagne „NaturFreunde bewegen“ zu einem Fotowettbewerb aufgerufen. Eingesendet werden können alle Bilder aus dem NaturFreunde-Leben. Alle eingehenden Fotos sollen in einer Wanderausstellung „Naturfreunde bewegen“ gezeigt werden, die an verschiedenen Orten öffnen wird, aber auch auf der Internetseite des Landesverbandes Sachsen.